

ABSTRAK

Nama : Endang Utami
NPM : 1502014007
Judul : Evaluasi Pencapaian Target Kinerja Pustakawan Tersertifikasi di Lingkungan Perpustakaan Nasional RI dan Tinjauan Menurut Islam

Pustakawan harus memenuhi kualifikasi sesuai dengan standar perpustakaan yang mencakup kualifikasi akademik, kompetensi, dan sertifikasi sesuai (Undang-Undang RI Nomor 43 Tahun 2007 Tentang Perpustakaan). Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) Keberhasilan pencapaian target kinerja pustakawan yang telah disertifikasi di lingkungan Perpustakaan Nasional RI; (2) Pandangan Islam tentang evaluasi pencapaian target kinerja pustakawan tersertifikasi di lingkungan Perpustakaan Nasional RI. Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan menggunakan dua metode pengumpulan data, yaitu: pengumpulan data sekunder atau studi dokumenter, dan wawancara. Sampel penelitian berjumlah 47 orang. Data sekunder dianalisis secara deskriptif tanpa melakukan uji hipotesis, yaitu dengan cara melakukan perhitungan terhadap data sekunder tersebut berupa SKP agar dapat ditemukan keberhasilan pencapaian kinerja pustakawan tersertifikasi di lingkungan Perpustakaan Nasional RI. Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara keseluruhan tingkat keberhasilan pencapaian target kinerja pustakawan tersertifikasi yang ada di Perpustakaan Nasional RI sebesar 60,7% sudah berhasil mencapai target kerjanya. Bahkan 7,6% pustakawan dapat melampaui target yang telah ditetapkan. 19,2% pustakawan masih kurang berhasil mencapai target, dan sisanya 12,58% pustakawan tidak berhasil mencapai target kinerja yang telah ditetapkan. Ditinjau dari Agama Islam Muhasabah penting dilakukan sebagai evaluasi seseorang untuk mengetahui amal perbuatannya terkait dengan evaluasi kinerja pustakawan tersertifikasi di lingkungan Perpustakaan Nasional RI. Bagi pimpinan di lingkungan Perpustakaan Nasional RI, muhasabah dapat menjadi salah satu metode untuk membina pegawai, termasuk pustakawan, agar tercapai kinerja yang baik.

Kata kunci: Perpustakaan Nasional, kinerja pustakawan, Sasaran Kerja Pegawai, SKP.